

MEDIO: PORTAL CUARTO PODER

FECHA: 04/SEPTIEMBRE/2024

**CUARTO PODER**<sup>®</sup>  
DE CHIAPAS

# Reconocen en Chiapas estabilidad financiera

La secretaria de Hacienda, María Esther García Ruiz, subrayó que durante la presente administración y, como resultado de la implementación de una política enfocada a la optimización del ejercicio del gasto sin descuidar las necesidades prioritarias, el estado mejoró la perspectiva de negativa a estable.

La funcionaria estatal destacó que la agencia Moody's reconoció en Chiapas el trabajo ordenado en cuanto al reflejo de balances operativos y financieros superavitarios, la sólida posición de liquidez y un nivel de endeudamiento decreciente sin dependencias de créditos bancarios de corto plazo.

Añadió que se ha apostado a la rendición de cuentas y a la transparencia de los recursos públicos, por tal motivo, las finanzas del estado son analizadas anualmente por los especialistas de Moody's, en coordinación con el equipo de los funcionarios de Hacienda.

Estuvieron presentes en esta reunión: Matthew Walter, analista líder; Miguel Sánchez, analista asociado por Moody's; los subsecretarios de Ingresos, Egresos y Planeación; la tesorera única y la jefa de la Unidad Técnica de la dependencia.